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　あいにくの雨でしたが、過去最高の 6,450 人がエント
リー、4,623人が完走しました。レース後、郷土料理の「煮
ぼうとう」がランナーのおなかを満たしました。

第4回ふかやシティハーフ
マラソン開催 !!28
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小島市長は「心より歓迎し、一緒に新しい市をつくりた
い」とあいさつし、清水・太田市長からは「嫁に出す立場
で気分の良い日」との心境が述べられました。また、地
元を代表して栗原自治会長からは「夢と希望を持ち、地
区一丸で努力していく」と、ごあいさつを頂きました。

　3月 7日には、地域の皆さんにご出席いただき、明戸
公民館において、深谷市・太田市共催による「南前小屋
地区深谷市編入記念式典」を開催しました。その席で、

南前小屋地区が深谷市に
編入されました1

3

成 23 年 4 月から、特別支援学校へ変わりますが、
川本高校での思い出は、卒業生や地域のかたの心に
残っています。また、卒業式の後には、地域連携型の
総合学科を設けた「寄居城北高校」との統合記念式典
が挙行されました。

　友好都市の新潟県南魚沼市で「雪まつり」が開催
されました。会場内のブースでは、深谷市特産の花
や野菜などを PRしました。

友好都市「南魚沼市」で、
雪まつりを開催！13・14
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■市内でのイベントや出来事を写真で紹介するコーナーです。

クローズアップふかや

　「ゲゲゲの女房」に出演の吹
ふきいしかづ
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さん（写真左）にインタビューしました。

映画「ゲゲゲの女房」が、
市内で撮影されました !１5
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　川本高校は、昭和 52 年 4 月に開校し、昭和 55 年
3月に最初の卒業生を輩出してから、31 回目の卒業
式。33 年にわたる歴史に幕を下ろしました。校舎は、平
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　「第 41 回春高バレー」に出場する深谷高校が、
小島市長を表敬訪問しました。6人制バレーボール
の頂点に、わずか 7人の精鋭たちが挑みます。

春高バレーボール大会出場の
深谷高校が表敬訪問 !11
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←市民エキストラの皆さん
　いろいろな場面で、活躍
　しました

　　　　　　　　　Q皆さんに伺います。
煮ぼうとうなどを召し上がったそうです
が、どうでしたか？

A吹石さん
とてもおいしい。ねぎは甘みがあって最高。深谷の人たちは、
とても優しく、ちょっとした気遣いなどがうれしかった。

A宮藤さん
わたしの地元も野菜があるが、野菜が多くて本当においし
かった。ねぎのほかにもブロッコリーなどもおいしかった。

A鈴木監督
とてもおいしかった。
最後に、この場所を使用させてもらったが、4月に取り壊さ
れるそうですね。深谷に初めて来たが、古い町並みがあるの
で、どことなく懐かしい感じがする。古いものも、大切にし
た方が、安心できると思います。
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川本高校、31回目の最後の
卒業式&統合記念式典開催 !!

↑（左）小島市長、（中央）栗
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第31回川本高校卒業式 統合記念式典


